

PODEROSA CLASE DE DISCIPULADO DIA 5 (PARTE 2)



LA ESPOSA DE LOT

PROFETA DR. DAVID OWUOR

NOVIEMBRE 5, 2023

RESUMEN:

PARTE 2 DE 2:

Romanos Versículos 18 hasta el versículo 20

Romanos 1:18:20 (RVR) 18 *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres que detienen con injusticia la verdad; 19* *porque lo que de Dios se conoce les es manifiesto, pues Dios se lo manifestó.*

- ¿Podemos intentar catalogar o clasificar el juicio que se avecina? Para que puedan ver la instrucción que viene de allí para la iglesia cuando EL SEÑOR dice: Recuerden a la esposa de Lot.
- Y cuando miras esa imagen de la esposa de Lot, ves que el juicio que vino sobre Sodoma y Gomorra la arrastró. Veamos la instrucción que proviene de allí.

HAY DIFERENTES NIVELES DE JUICIO

El libro de Primera Timoteo, capítulo 6, bendecido pueblo, Primera Timoteo, capítulo 6, dice lo siguiente. versículo 5, dice lo siguiente: Desde el versículo 4:

1 Timoteo 6:4-5 (RVR) 4 *Está envanecido, nada sabe, y delira acerca de cuestiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas. 5* *disputas necias de hombres corruptos de entendimiento y privados de la verdad, que toman la piedad como fuente de ganancia; apártate de los tales.*

- Así que ahora esta es una clase de personas que EL SEÑOR va a juzgar. Bendecido pueblo, EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL dice: No envidien a los maestros de la ley. No envidien a los maestros de la ley porque su juicio será más severo.

Este es un grupo que EL SEÑOR juzgará. El segundo es el mismo.

Primera Timoteo, capítulo 3, versículos 2 y 10, dice lo siguiente:

1 Timoteo 3:2-10 (RVR) 2 *Pero es necesario que el obispo sea irreprochable, marido de una sola mujer, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar; 3* *no dado al vino, no pendenciero, no*

codicioso de ganancias deshonestas, sino amable, apacible, no avaro; **4** que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad **5** (pues el que no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?); **6** no un neófito, no sea que envaneciéndose caiga en la condenación del diablo. **7** También es necesario que tenga buen testimonio de los de afuera, para que no caiga en descrédito y en lazo del diablo.

- Justo allí, plantea otra advertencia sobre los maestros de la ley. Así que ves, en la categorización de los juicios, el juicio DEL SEÑOR no será uniforme. No será el mismo juicio para todas las personas. Cuando entres **en el lago de fuego, habrá diferentes niveles de ese fuego. Eso es absolutamente increíble. Eso es impactante.**

Y ÉL está diciendo claramente aquí que no envidien a los maestros de la ley. Y dice que los pastores, los supervisores, los ancianos de la iglesia, serán categorizados de manera diferente y juzgados de manera diferente. Y el nivel de juicio que se les dé porque están informados, tienen la comprensión de la palabra, el requisito de la palabra, y sin embargo lo han violado. Y dice aquí que no puede ser un converso reciente, o podría volverse arrogante y caer bajo el mismo juicio que el diablo.

Mira el nivel de su juicio como el del mismo diablo. Y dice que también debe tener una buena reputación con los de afuera, para que no caiga en desgracia y en la trampa del diablo. De la misma manera, los diáconos deben ser dignos de respeto, sinceros, no indulgentes en demasiado vino, no buscando ganancias deshonestas. Deben aferrarse a las profundas verdades de la fe con una conciencia clara, lo que significa que aquellos que conozcan la verdad. Su juicio sería increíble. Y dice que primero deben ser probados y luego, si no hay nada en su contra, déjenlos servir como diáconos y puedes seguir y seguir. Pero está diciendo que habrá una caracterización del juicio. Habrá clasificaciones del juicio.

Y quería empezar con este grupo en particular, sus pastores. Los maestros de la ley, aquellos que conocen la verdad, se supone que la transmiten al resto y mantienen al resto fuera del lago de fuego, y luego se entregan abiertamente al pecado e influyen al resto, **ÉL dice, el mismo juicio que el diablo. ¿Por qué? Porque el pecado es la iniquidad, la transgresión de la ley de DIOS, la iniquidad.**

LA CARACTERIZACIÓN DEL JUICIO

Números, capítulo 15, bendecido pueblo, el libro Números 15:27-30, dice lo siguiente:

Números 15:27-30 (RVR) **27** Si una persona pecare por yerro, ofrecerá una cabra de un año para expiación. **28** Y el sacerdote hará expiación por la persona que haya pecado por yerro; cuando pecare por yerro delante de Jehová, la reconciliará, y le será perdonado. **29** El nacido entre los hijos de Israel, y el extranjero que habitare entre ellos, una misma ley tendréis para el que hiciere algo por yerro. **30** Mas la persona que hiciere algo con soberbia, así el natural como el extranjero, ultraja a Jehová; esa persona será cortada de en medio de su pueblo.

- Pero si una persona peca sin intención, nuevamente, lo que significa sin intención, ¡aleluya! Pero si solo una persona peca sin intención, esa persona debe traer un becerro de un año como sacrificio por el pecado. El sacerdote hará expiación delante DEL SEÑOR por aquel que erró al pecar sin intención. Si yo fuera tú y encuentro la palabra "**sin intención**", la subrayaría, y cuando se haya hecho la expiación, esa persona será perdonada. La misma ley se aplica a todos los que pecan sin intención. Nuevamente, la encuentras allí, ¿verdad?

Ya sea un israelita nacido en la tierra o un extranjero que reside entre ustedes, versículo 30. Pero cualquiera que peque deliberada y desafiante, ya sea un nativo o extranjero, blasfema AL SEÑOR y debe ser condenado a muerte, debe ser excluido del pueblo de Israel. ¿Me entienden bien cuando él dijo, recuerden a la esposa de Lot? Y luego, en esa imagen de la esposa de Lot, ÉL juzga el pecado. La gran imagen que se presenta allí es El Juicio de DIOS contra el pecado. Ves, la esposa de Lot es juzgada. El fuego la arrasó también, el juicio la arrasó junto con el resto. ¿Verdad? Entonces, ahora ese juicio que EL SEÑOR está presentando, ¿cuál es el mensaje? ¿A la iglesia entonces?

Ahora pueden ver lo que está saliendo de allí, ÉL dice. Habrá clasificaciones de juicio. Solo para que sepas que esta generación está en peligro. Esta generación se ha entregado al pecado deliberado, ha cometido pecado intencional. ¡MI SEÑOR, alguien ve esto? ¿Ves lo que quiero decir? Después de pasar por esto, cambiarás tu vida. **Debes saber que ellos eligen abiertamente pecar. Saben que es pecado, pero lo hacen intencionalmente.**

Y, sin embargo, EL SEÑOR dice aquí, incluso en el libro de Números, en este momento, en la palabra del DIOS de Israel, en la palabra del DIOS de la Ley, en la palabra del DIOS de Abraham, Isaac y Jacob, el Creador Eterno. En su propia palabra caracteriza el juicio. Cataloga el juicio. Entonces, nuevamente, hay una tragedia por delante de nosotros, ¿verdad? Porque toda la generación parece hacerlo intencionalmente. Comienzan cuando son jóvenes, lo que les dicen no hagan esto, mamá, dice nunca hagan esto. Eso es lo que hacen y lo hacen desde que son niños. **Está diciendo que seremos perdonados por el pecado no intencional, pecado no intencional, que no es deliberado.** Pero dice aquí: "Pero si alguien peca deliberadamente, desafiante, la palabra es **desafiante**".

Ya sea nativo, nacido extranjero, blasfema a DIOS y debe ser excluido del pueblo de Israel, porque han menospreciado la palabra DEL SEÑOR y quebrantado sus mandamientos, deben ser condenados a muerte. Su culpa permanece sobre ellos. ¿Estamos comenzando a entender esto? Desde el principio, EL SEÑOR clasifica su juicio. Categoriza los juicios, diferentes niveles de fuego. Desde el Antiguo Testamento, da a entender que no los juzga. Comenzamos con los predicadores de la palabra, quienes tienen una responsabilidad tan grande, y ÉL dice que ni siquiera los envidien porque para ellos los pondría bajo el mismo nivel de juicio que al propio Satanás.

Y aquí también vemos una categorización y clasificación del juicio, lo que significa que el fuego en el lago de fuego tendrá diferentes intensidades y niveles diferentes. La palabra "intensidad" ni siquiera es lo suficientemente buena, porque podrías pensar que algunas personas tienen poca intensidad. **Será un fuego furioso**, pero habrá diferentes niveles allí. Aquellos estarán gritando más porque EL SEÑOR lo basará en lo siguiente. Mira esto ahora, en cuánta Gracia estás sujeto, cuánta Gracia te dieron. Y conozco a una generación que ha visto La Nube de DIOS, ha visto la lluvia, ha visto la Transfiguración, ha visto a alguien mandar a los cojos a levantarse en Nairobi.

Y se levantan en Shanzhu, en Kinango, en una aldea islámica donde en realidad no hay fe en JESÚS, han visto a los ciegos sanar. En la Biblia, cuando una persona ciega vio, fue una gran conversación nacional, pero ahora está en Marcha y Marcha y nadie va allí, no hay límite especial. ÉL dijo. Basado en la cantidad de Gracia a la que has estado sujeto, la cantidad de Gracia que se te ha dado, el juicio sería increíble. Eso es grave cuando ÉL dice: "Recuerden a la esposa de Lot". Y cuando la miras, ves que la ira perdió su alma eternamente.

Ves el juicio de DIOS contra el pecado, ¿verdad? ÉL dice que constituye blasfemar a DIOS. Este pecado desafiante que ves en la iglesia es increíble, donde la gente sabe que es pecado y simplemente se propone hacerlo. Dicen que lo harán y luego se arrepentirán. Eso es una tragedia, ¿verdad? ÉL dice que

solo se encarga de los pecados no intencionales y si pensaste que estaba bromeando, ve al libro de Hebreos, capítulo 10, Hebreos, capítulo 10. Escuchas las mismas palabras allí.

El libro de Hebreos, capítulo 10. ÉL dice lo siguiente, versículo 26.

Hebreos 10, versículo 26. ¿Qué dice una vez que lo abren? Hebreos, capítulo 10, versículos 26 al 31, los diferentes niveles de juicio. Esto es grave. Ya no es uniforme. Algunas personas tendrán un fuego increíble y para todos será increíble. Pero ahora hay niveles más altos, un mayor tormento, Hebreos, capítulo 10, versículos 26 al 31, dice. Si hacemos ¿qué? Si hacemos ¿qué? Deliberada y intencionalmente. Si encuentras la misma palabra en el Nuevo Testamento, podrías haber dicho: "Oh, eso es del Antiguo Testamento. Es muy severo". No, te encuentras con ello en el Nuevo Testamento. Dice que, si continuamos pecando deliberada e intencionadamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, no queda sacrificio por el pecado. Te diriges al fuego.

¿Realmente sabe la iglesia de hoy en día que jugar con el pecado deliberado? Saben que es pecado. Siguen adelante y lo hacen, pensando que después se arrepentirán. No. El pastor sabe que es una cosa pecaminosa. Es malvado estar allí y dar falsas profecías, ¿verdad? Pero piensa que se arrepentirá solo en su casa después de haberles mentido y haber recogido dinero. Esto es una grave tragedia, ¿verdad? ÉL dice: Si continuamos pecando deliberada e intencionadamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, no queda sacrificio por el pecado, sino solo una expectativa temerosa de juicio y de un fuego ardiente que consumirá a los enemigos de DIOS.

En otras palabras, te coloca directamente en el lago de fuego. Esto es una llamada de atención. Esto es una seria llamada de atención para ti, lo dije. Una vez que comenzamos a caracterizar, catalogar el juicio de DIOS, simbolizado por la esposa de Lot, juzgada, golpeada raramente, entonces la gente cambiará. Comenzarán a recalibrar sus vidas. Hay cosas que dirás que no quiero volver a tocar, porque ahora estás comenzando a entender. ¡Wow! Así que hay diferentes gravedades basadas en lo que haces. Y la parte más dolorosa, justo ahí está ahora este problema del pecado deliberado, deliberado, intencional, y lo hacen mucho hoy en día. Salen, ya sean jóvenes o viejos, y lo hacen diciendo que se arrepentirán.

Dijo que no hay sacrificio por el pecado disponible. ¿Por qué? Porque has abusado del más alto sacrificio, La Sangre de JESÚS, y no hay otro sacrificio disponible, ¿verdad? Y luego los arroja directamente al lago de fuego, pero solo una expectativa temerosa de juicio y de un fuego ardiente que consumirá a los enemigos de DIOS. ÉL dice que cualquiera que rechazó la Ley de Moisés murió sin piedad ante el testimonio de dos o tres testigos. ¿Cuánto más severamente escuchaste la palabra? **Severamente.** ¿Lo escuchaste? Mucho más. Diferentes niveles de juicio. DIOS ha preparado diferentes niveles de juicio en el lago de fuego.

¿Cuánto más severamente crees que merece ser castigado un hombre que ha pisoteado AL HIJO DE DIOS y ha tratado la sangre del pacto que lo santificó como algo común, y ha insultado al Espíritu de Gracia? Porque sabemos que ÉL debe decir: **"Mía es la venganza; yo pagaré"**, y otra vez EL SEÑOR juzgará a su pueblo. **Es una cosa horrenda, una cosa espantosa, caer en las manos del DIOS VIVO.**

Nuevamente, en esta Escritura, EL SEÑOR presenta un mensaje serio de que el juicio dependerá de los actos. El tipo de acto que hiciste. El tipo de pecado que cometiste, ese pecado deliberado es increíble. Y aquí, en esta generación, todos pecan deliberadamente, y EL SEÑOR dice: No, detente ahora y arrepiéntete y aléjate del pecado y salva tu vida.

Esto es el Nuevo Testamento, y está diciendo deliberadamente que no queda sacrificio por el pecado. Y si vas a 2 Pedro 2:19-22, llega a un punto en el que dice que tu condición final es peor que al principio.

En un momento prefiero que te quedes frío que tomes a JESÚS y abuses del pacto de la Gracia. Pero hoy en día, la iglesia está abusando de la Gracia. ¡Aleluya! Es serio.

ÉL dice. Santiago 3:1. Los diferentes niveles de juicio, la categorización del juicio. Cuando presentó a la esposa de Lot juzgada, ¿cuál es el mensaje sobre el juicio de DIOS que está por venir y cuál es la instrucción?

Dice que no muchos de ustedes deberían convertirse en maestros, mis hermanos, porque saben que nosotros, los que enseñamos, seremos juzgados con más dureza, más estrictamente, más severamente. Eso es serio, ¿verdad? Eso es una llamada de atención para el pastor, una llamada de atención para los que están en el púlpito. Es increíble. En el libro de Marcos 3:29, todavía estamos en la categorización, el catalogar el juicio.

Marcos 3:29 (RVR) *pero cualquiera que blasfeme contra el Espíritu Santo, no tiene jamás perdón, sino que es reo de juicio eterno."*

- Espera un momento, está diciendo que incluso si has nacido de nuevo en la iglesia, hay una línea roja. Hay una línea que no puedes cruzar, incluso si has nacido de nuevo y perdonado tus pecados.
- Pero si cometes un error y blasfemas contra EL ESPÍRITU SANTO, eso es imperdonable, ¿lo sabes? Y hoy en día, los cristianos están blasfemando a diestra y siniestra. Eso es un problema. Eso es una tragedia.

Dice: Mas el que blasfeme contra EL ESPÍRITU SANTO, no tiene jamás perdón, sino que es reo de pecado eterno", **lo que significa irreparable, inextinguible, imperdonable**. Vivimos en una generación en la que puedes ver a personas en la televisión blasfemando a DIOS abiertamente sin temor. Hay una tragedia en esta vida. En público, hablan como si no les importara, pero EL SEÑOR los llevará a cuentas personales. ¿Correcto? Personalmente. Puedes ver a un grupo de comedia en el púlpito haciendo comedia sobre EL ESPÍRITU SANTO. ¡Wow! en Kenia. Estoy hablando de Kenia y muchas otras naciones. En Kenia, dice: Ten cuidado. No lo toques.

EL ESPÍRITU SANTO que viste, descendió en forma de paloma blanca y se posó sobre mí, dijo: "No lo toques, no te atrevas a tocarlo. Serás culpable de un pecado eterno, eterno, imperdonable". Pero vivimos en una época en la que la gente puede burlarse y hacer chistes sobre DIOS también. Esto es SERIO, bendecido pueblo. Finalmente, he llegado aquí.

Mateo capítulo 11, Mateo capítulo 11 versículos 20 al 24. ÉL dice lo siguiente:

Mateo 11:20-24 (RVR) *Entonces comenzó a reconvenir a las ciudades en las cuales había hecho muchos de sus milagros, porque no se habían arrepentido, diciendo.*

- Estoy usando esto simplemente para transmitirles que habrá diferentes niveles de juicio, y creo que los ejemplos son suficientes.

Diferentes niveles de juicio. Cuando ves esa imagen del camión de la esposa de Lot, eso está destinado a transmitirte que DIOS juzga, ese es un mensaje grande, un mensaje serio de que DIOS juzgará a diferentes niveles. Y hay cosas que los cristianos están haciendo que básicamente blasfeman AL ESPÍRITU SANTO, por ejemplo. Ves, siervos DEL SEÑOR de esta naturaleza, transfigurados, glorificados. La nube ha venido. Mira este mundo, los cubre así. Y luego, por este lado, se duplica.

Y luego el cielo ha señalado mientras caminan, ordenando al cielo, llamando a la lluvia, sanando pozos, levantando a los cojos por la voz desde la radio. Sin tocar, sin contacto físico. Y DIOS EL ESPÍRITU SANTO mismo ha descendido y se ha posado en la cabeza, ha descendido en la cabeza y la nube los ha cubierto. Puedes decir que, si toco aquí, nunca seré perdonado. Habré tocado AL SEÑOR MISMO. Pero encuentras a cristianos intentando tocar a mi SEÑOR. Y EL SEÑOR me dijo que nunca los perdonaría. ÉL nunca lo hará. Pero incluso un niño puede ver, incluso un bebé puede ver que no puedes tocar. Nunca hemos estado en este camino antes, ¿verdad? Así que a veces está justo ahí.

Pueden ser cristianos, pero debido a cosas de grupo, WhatsApp u otros grupos, y luego intentan tocar, ÉL está diciendo pecado eterno. DIOS EL ESPÍRITU SANTO ha descendido en forma corporal y luego tocas. Pero, Tuka, has tocado AL ESPÍRITU SANTO mismo. Pero puedes ver que la ministración es el mismo ESPÍRITU SANTO, ¿verdad? Incluso las sanidades en ese pueblo islámico, puedes ver que son por diseño. ¡Aleluya! Esto es serio ahora que hay diferentes niveles de juicio. Cuando presentó a la esposa de Lot, juzgada, fue un gran mensaje de que DIOS juzga el pecado y hay diferentes niveles de juicio, y hay muchas cosas que la época presente ha hecho que facilitan que alguien blasfeme.

Eso es ahora el diablo mismo que quiere pasar la eternidad contigo, ¿dónde? en el lago de fuego hacen chistes de cosas. A veces puedes ver sitios web que intentan blasfemar la Biblia. Cosas como esas. No puedes, ÉL dice, pecado eterno. Y aquí, otra demostración de que EL SEÑOR rechazó de manera diferente. El libro de Mateo, capítulo 11. Estamos leyendo desde el versículo 20. Estamos leyendo desde el versículo 20 hasta el 24, dice así:

Mateo 11:20-24 (RVR) 20 *Entonces comenzó a reconvenir a las ciudades en las cuales había hecho muchos de sus milagros, porque no se habían arrepentido, diciendo: 21 ¡Ay de ti, Corazín! ¡Ay de ti, Betsaida! Porque si en Tiro y en Sidón se hubieran hecho los milagros que han sido hechos en vosotras, tiempo ha que se hubieran arrepentido en cilicio y en ceniza. 22 Por tanto os digo que en el día del juicio, será más tolerable el castigo para Tiro y para Sidón, que para vosotras. 23 Y tú, Capernaum, que eres levantada hasta el cielo, hasta el Hades serás abatida; porque si en Sodoma se hubieran hecho los milagros que han sido hechos en ti, habría permanecido hasta el día de hoy. 24 Por tanto os digo que en el día del juicio, será más tolerable el castigo para la tierra de Sodoma, que para ti.*

- En otras palabras, hasta aquí ves que, basado en la cantidad de Gracia a la que has estado expuesto, será insoportable. Y eso levanta la bandera roja sobre la apostasía, mi SEÑOR Apostasía.
- Saber la verdad, ver los milagros, ver las maravillas, participar en su predicación, probablemente evangelizarlo allá afuera, y luego **caer en un cartel, ver retroceso, mirar hacia atrás, caer en el pecado. Eso constituye un pecado deliberado porque sabes que es pecado.**

Puedes ver que las ciudades de Capernaúm, Corazín y Betsaida estaban expuestas a la Gracia de DIOS. ¡Aleluya! Y por eso dice que ahora las está comparando con ciudades ocultas donde se sacrificaban bebés, donde había sacrificio humano y brujería. Está tomando las ciudades donde JESÚS realizó los milagros más poderosos y las está comparando con las ciudades donde había sacrificios humanos ocultos.

Y luego dice que, en el día del juicio, el fuego que quema a aquellos que están sacrificando bebés hará que tu fuego, tu fuego, parezca nada. Que su fuego, por muy fuerte que sea, será mucho, mucho menos. ¿Por qué? Por la Gracia de DIOS. Has conocido la verdad y luego has seguido y has caído en el pecado.

Has conocido la verdad y has seguido y has caído en la masturbación, el adulterio, la fornicación, casarte con otra esposa, ÉL está diciendo aquí.

"Pero les digo la verdad, que será más tolerable para Sodoma en el día del juicio que para ti, Capernaúm, la ciudad que JESÚS llamó hogar. ¿Entendiste ahora que los juicios serán diferentes y severos, y hay un peligro de que la iglesia caiga en el juicio?

Esto es serio. Conozco a una nación donde JESÚS ha realizado la mayoría de sus milagros y maravillas más poderosos, incluso superando ampliamente la Biblia. Ha ordenado al cielo que se abra y la lluvia ha venido más de 15 veces. Si quitas 4 en el extranjero, quizás 11 veces, llamando a DIOS mismo en la nube y ÉL ha venido. Lo vieron con sus propios ojos, vieron a DIOS y registraron a DIOS EL ESPÍRITU SANTO ha venido. Han visto a DIOS con sus propios ojos junto al río Jordán. Solo Juan y EL CRISTO lo vieron.

Pero aquí todos vieron la Glorificación, la Transfiguración, sus propios lisiados en sus propios hogares. Y estos días nos están contando. ¿Cuántos lisiados tienes allí? Es como si cada altar tuviera un milagro. Eso no es un juego. Eso es DIOS diciendo que levantaré el fuego. Levantaré el fuego porque Taiwán no vio eso. Está diciendo que la ciudad que JESÚS llamó hogar y donde hizo sus mayores milagros, si no se arrepienten y no nacen de nuevo adecuadamente, hará que Sodoma y Gomorra parezcan altares santos. Serio.

Y aun así dice que cuando ves la promesa de juzgar a Sodoma, juzgar a Carpenaum en lugar de Sodoma, la promesa temerosa, la promesa espantosa de un fuego ardiente, mucho mayor que el de Sodoma, promesa para Carpenaum. Pero si comparas a Carpenaum, Kenia, mi SEÑOR, Carpenaum, Kenia, probablemente los lisiados en Carpenaum se podían contar en un dedo, una mano, más bien 3 o 4, uno que EL SEÑOR llevó por el techo y lo que sea. Kenia está en todas partes. ¿Entonces, cuál es el fuego que consumirá a Kenia? Porque ÉL dijo, basado en el hecho de que Carpenaum presencié los mayores milagros de JESÚS.

Y dijo que Sodoma y Gomorra, donde todos, jóvenes y viejos, querían desafiar a los santos ángeles de DIOS. Que si Carpenaum no se arrepiente y no nace de nuevo y es santo, y no usa los milagros para evangelizar, hablando de la santidad de JESÚS y cambiando sus vidas, transformando sus corazones. Pero si eso no sucede a partir de esos milagros, que el juicio de Sodoma y Gomorra parecerá nada, que la gente que quería desafiar a los ángeles de DIOS parecerá nada. ¿Por qué? Porque puso la Gracia allí en Carpenaum. Y, sin embargo, cuando comparas Kenia con Carpenaum, probablemente entrarás en el cilicio de inmediato.

Porque aquí la muerte me rodea. Me asaltaron cientos. Y cada uno de ellos está tratando. Están muriendo por decirme cómo se abrieron los oídos en Carpenaum. Nadie llamó a la nube en Carpenaum, el cielo no se abrió. Lluvia instantánea. La visita de la Trinidad no la vieron en Carpenaum. JESÚS EL SEÑOR La radio no se abrió para que la voz DEL SEÑOR pasara y simplemente levantara lisiados por todo el pueblo. ¡Esto es serio!

El tipo de fuego que consumirá a aquellos a quienes se les ha dado mucha Gracia es increíble. Es todo un infierno. Pero el castigo será severo, muy severo. Porque Kenia, vieron a DIOS EL ESPÍRITU SANTO descendiendo. Vieron la Transfiguración, la nube, la lluvia, los lisiados caminando en sus hogares. ¡Esto es serio! Así que EL SEÑOR está diciendo que el juicio se categorizará en diferentes grupos.

Lucas capítulo 12, estaremos allí, aún en la categorización del juicio, la clasificación del juicio.

En ese día cuando dijo "Recuerda a la esposa de Lot", Lucas capítulo 12, versículo 47, dice lo siguiente:

Lucas 12:47-48 (RVR) *47 Aquel siervo que conociendo la voluntad de su señor, no se preparó, ni hizo conforme a su voluntad, recibirá muchos azotes. 48 Mas el que sin conocerla hizo cosas dignas de azotes, será azotado poco; porque a todo aquel a quien se haya dado mucho, mucho se le demandará; y al que mucho se le haya confiado, más se le pedirá.*

- Está diciendo que, si conoces la verdad y no la haces, serás golpeado con muchos golpes. Estas palabras son leídas.

Estas son las palabras del mismo JESÚS. Habrá diferentes niveles de juicio. bendecido pueblo, cuando EL SEÑOR dice "recuerden a la esposa de Lot", la esposa de Lot es juzgada. Ella es alcanzada por el juicio de DIOS, la ira de DIOS, y transmite un mensaje a la iglesia de que DIOS ha juzgado el pecado antes, y lo juzgará de nuevo. Y cuando ÉL juzgue, tengan cuidado. Ahora habrá diferentes niveles de juicio. En primer lugar, dependerá de cuánto te hayas entregado al pecado. Ya saben, hay personas que se han entregado completamente al pecado, incluso trabajando en la industria del pecado, inventando formas innovadoras de pecar, y nuevas formas de pecar.

ÉL está diciendo, tengan mucho cuidado cuando EL SEÑOR dice, "recuerden a la esposa de Lot". Una de las grandes características inminentes de esa escritura es que DIOS juzgó el pecado. Ella no entró en la salvación, y ahora ÉL está diciendo que ese juicio también va de acuerdo a niveles. Así que ÉL está diciendo que la esposa de Lot está siendo juzgada más severamente ahora que los homosexuales que querían deshonorar a los ángeles. ¿Por qué? Porque la esposa de Lot les sirvió. Ella cenó con ellos. Deben haberle dado el mensaje de que iban a destruir el lugar por causa del pecado. Y luego, cuando estaban dudando, los ángeles tomaron sus manos y salieron con ellos.

A pesar de toda esa Gracia, ella aún descendió al infierno. ¿Pueden imaginar la cantidad de fuego consumiendo a esa mujer más que a aquellos que querían deshonorar a los santos ángeles? Esto es increíble. Y EL SEÑOR está diciendo que hay personas que pueden estar en la iglesia, incluso recibir EL ESPÍRITU SANTO, pero aun así terminar en el infierno. Esa es la advertencia. Puedes estar en la iglesia, nacido de nuevo, incluso predicando desde el púlpito, y terminar en el infierno si caes en el pecado. Hay muchos predicadores en el infierno en este momento: predicadores pentecostales, predicadores evangélicos, predicadores bautistas, sacerdotes católicos, vicarios anglicanos y muchos otros. Todos ellos claman una cosa: "SEÑOR, si me das una oportunidad, ahora seré santo". No es una broma conocer la verdad y luego pecar intencionalmente, como lo está haciendo la iglesia actual. Esto es serio, Bendecido pueblo.

EL SEÑOR está diciendo que hay una guerra. El diablo ha estado ganando personas afuera, pero ahora ha entrado en la Iglesia para cosechar a aquellos que han entrado en la Iglesia. ¿Cosecharlos para qué? Para que sufran con ÉL en el lago de fuego.

Esto es serio ahora, ÉL dice con muchos golpes, que, si conoces la verdad y no la haces, será juzgado con mucho fuego, un fuego más intenso. Serio, bendecido Pueblo. Muy, muy serio.

Juan capítulo 19, versículo 11 dice lo siguiente en el Libro de Juan, capítulo 19, versículo 11.

JUAN 19:11 (RVR) Respondió Jesús: Ninguna autoridad tendrías contra mí, si no te fuese dada de arriba; por tanto, el que a ti me ha entregado, mayor pecado tiene.

- No será el mismo juicio para todos, y será severo.

Y ese juicio está en el capítulo 14 de Ezequiel. Acompañenme. Aquí seguimos caracterizando el juicio del DIOS TODOPODEROSO. ¿Estamos juntos? ¡Aleluya! Ahora, ya no es un juego, ¿verdad?

No, es una cosa terrible ser un predicador o ver todos los milagros que Kenia ha presenciado y volver al pecado o desobedecer. Vayamos a Ezequiel 14, por favor. Leamos juntos la caracterización del juicio de DIOS en los versículos del 12 al 20 de Ezequiel 14. Estoy leyendo los versículos 12 y 20. Dice:

Ezequiel 14:12-20 (RVR) **12** Vino a mí palabra de Jehová, diciendo: **13** Hijo de hombre, cuando la tierra pecare contra mí rebelándose pérfidamente, y extendiere yo mi mano sobre ella, y le quebrantare el sustento del pan, y enviare en ella hambre, y cortare de ella hombres y bestias, **14** si estuviesen en medio de ella estos tres varones, Noé, Daniel y Job, ellos por su justicia librarían únicamente sus propias vidas, dice Jehová el Señor. **15** Y si hiciere pasar bestias feroces por la tierra y la asolaren, y quedare desolada de modo que no haya quien pase a causa de las fieras, **16** y estos tres varones estuviesen en medio de ella, vivo yo, dice Jehová el Señor, ni a sus hijos ni a sus hijas librarían; ellos solos serían librados, y la tierra quedaría desolada. **17** O si yo trajere espada sobre la tierra, y dijere: Espada, pasa por la tierra; e hiciere cortar de ella hombres y bestias, **18** y estos tres varones estuviesen en medio de ella, vivo yo, dice Jehová el Señor, no librarían a sus hijos ni a sus hijas; ellos solos serían librados. **19** O si enviare pestilencia sobre esa tierra y derramare mi ira sobre ella en sangre, para cortar de ella hombres y bestias, **20** y estuviesen en medio de ella Noé, Daniel y Job, vivo yo, dice Jehová el Señor, no librarían a hijo ni a hija; ellos por su justicia librarían solamente sus propias vidas.

- Esto muestra que el juicio de DIOS es severo y que incluso hombres justos como Noé, Daniel y Job no podrían salvar a otros si DIOS decide enviar juicio sobre una tierra pecadora.

No, es una cosa terrible ser un predicador o presenciar todos los milagros que Kenia ha visto y luego volver al pecado o desobedecer. Vayamos a Ezequiel 14, por favor. Leamos juntos la caracterización del juicio de DIOS en los versículos del 12 al 20 de Ezequiel 14. Estoy leyendo los versículos 12 y 20. Dice: Vino a mí palabra de JEHOVÁ, diciendo: Hijo de hombre, si una nación peca contra mí al ser infiel, y yo extendiendo mi mano contra ella para cortar su suministro de alimentos, enviar hambre sobre esa tierra y matar a su gente y sus animales. Incluso si estos tres hombres, Noé, Daniel y Job, estuvieran en medio de ella, solo podrían salvarse a sí mismos con su justicia', declara el Soberano SEÑOR, YAHWEH DE LOS EJERCITOS. Esto es grave.

En el versículo **15** continúa: O si envío bestias salvajes a través del país y estas asolan la tierra, de modo que nadie pueda cruzarla debido a las bestias salvajes. Y el versículo **16** dice: Tan cierto como que yo vivo, declara el Soberano SEÑOR, YAHWEH DE LOS EJERCITOS, ni siquiera si estos tres hombres estuvieran en medio de ella podrían salvar a sus hijos o hijas; solo se salvarían a sí mismos y la tierra sería devastada. En el versículo **17** menciona traer una espada contra esa nación y matar a su gente y a sus animales. Y en el versículo **18** dice: Tan cierto como que yo vivo, declara el Soberano SEÑOR, YAHWEH de los ejércitos, ni siquiera si estos tres hombres Noe, Daniel, Job, estuvieran en ella podrían salvar a sus hijos o hijas; solo se salvarían a sí mismos.

Esto muestra que el juicio de DIOS es severo y que incluso hombres justos como Noé, Daniel y Job no podrían salvar a otros si DIOS decide enviar juicio sobre una nación pecadora. ¡Es serio!

ÉL está avanzando para decir que este juicio, que está simbolizado, personificado por la esposa de Lot, es prácticamente inevitable, que no puedes traer a alguien a la tierra y pensar que esta es una persona justa aquí, por lo que la tierra puede ser salvada. Será prácticamente ineludible.

Y eso es lo mismo que encuentras en el libro de Amós, Amós capítulo 5, Bendecido pueblo. El libro de Amós capítulo 5 dice lo siguiente en los versículos 18 y 20. Dice:

Amós 5:18-20 (RVR) 18 *¡Ay de los que desean el día de Jehová! ¿Para qué queréis este día de Jehová? Será de tinieblas, y no de luz; 19 como el que huye de delante del león, y se encuentra con el oso; o como si entrare en casa y apoyare su mano en la pared, y le muerde una culebra. 20 ¿No será el día de Jehová tinieblas, y no luz; oscuridad, que no tiene resplandor?*

- Eso significa que un león quiere devorarte. Estabas caminando por un camino y te encontraste con un león parado en medio del camino y abrió su boca. Y luego te volviste y huiste. Estás corriendo, corriendo por tu vida. Será como si un hombre huyera de un león, solo para volverse y encontrarse con un oso peor. Y cuando ahora, él sale de esa manera, fuera del camino, probablemente como si entrara en su casa y puedes imaginar, entra. Cierra la puerta. Es como si entrara en su casa y apoyara la mano en la pared, solo para que una serpiente finalmente lo muerda. Prácticamente ineludible.

El juicio del SEÑOR que viene es literalmente ineludible. Así que más vale que esta generación se arrepienta y reciba a JESÚS y permanezca en santidad. Permanezcan allí.

ÉL dice en el libro de Mateo 11:21-24 que acabamos de ver que se basará en la verdad. Cualquiera que conozca la verdad y no la haga será golpeado con muchos golpes, lo que significa que se basará en la verdad. Si conocías la verdad o no. Vimos en el libro de los Hechos, capítulo 17:13 y 31, que se basará en la Justicia.

En el libro de Salmos 96, versículo 31, mientras terminamos la categorización del juicio, Salmos 96, Bendecido pueblo, Salmos 96, versículo 31.

Está bien, no está allí. Así que Lucas 12:48, de acuerdo con la cantidad de Gracia que se te otorga, como hemos visto una y otra vez, lo primero que EL SEÑOR considerará es cuánto te has entregado al pecado.

Hay personas que literalmente se han entregado al pecado hasta el punto de que incluso trabajan en la industria del pecado. Esas son las personas que son innovadoras del pecado. Incluso pueden innovar o inventar nuevas formas de cometer pecado. Otra cosa es cuánto tu vida pecaminosa, tu pecado, lo usaste para influir en el pueblo de DIOS para pecar. Te entregaste al pecado. Cuánto hiciste eso sería un nivel de juicio, otro sería cuánto has influenciado a otros a pecar. Y el tercer aspecto, vemos claramente aquí cuánta Gracia se te otorgó, cuántas veces escuchaste “arrepíentete, arrepíentete” y te apártate del pecado.

También vemos el Libro de Apocalipsis, capítulo 2, versículo 23. En Apocalipsis capítulo 2, versículo 23, dice:

Apocalipsis 2:23 (RVR) Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras.

- En otras palabras, está diciendo que según la condición del corazón ÉL juzgará, y, en segundo lugar, la condición de la mente, ÉL juzgará.

Juan 6:28-29, que estamos terminando ahora, dice lo siguiente: Juan 6:28-29 dice:

Juan 6:28-29 (RVR) 28 *Entonces le dijeron: ¿Qué debemos hacer para poner en práctica las obras de Dios? 29 Respondió Jesús y les dijo: Esta es la obra de Dios, que creáis en el que él ha enviado.*

Entonces le preguntaron: ¿Qué debemos hacer para hacer las obras que DIOS requiere? Otra traducción dice: ¿Qué debemos hacer para hacer la obra que DIOS requiere?

Versículo 29, ÉL dice: Jesús respondió: La obra de DIOS es esta: Que crean en el que ÉL ha enviado. Así que también dependerá de cuánto creamos en JESÚS. Vivimos en una generación donde la gente no cree en CRISTO. Es muy popular ahora ser parte de religiones de la Nueva Era y hay otras religiones que están creciendo incluso más rápido que el cristianismo, como el islam.

El juicio está llegando, y por eso necesitamos ir allí y convertir a estas personas a JESÚS, mostrarles el amor de CRISTO y llevarlos a CRISTO para que no perezcan. También dependerá de cuánto hayas aceptado a CRISTO, si lo estás aceptando o no. El juicio de DIOS será justo, un juicio justo, una justicia exacta. Hemos visto que su juicio será prácticamente inevitable. Así que deja de pensar que puedes escapar o esconderte aquí y allá. Simplemente arrepíentete y prepárate. Será según las obras. ÉL recompensará a cada persona según sus obras.

Así será. ÉL recompensará a cada persona según sus obras y su juicio será severo. Si tomas La Cruz como ejemplo, el simbolismo. En otras palabras, aquellos que reciben a JESÚS aceptan lo que ÉL pagó por ellos en la Cruz y aquellos que no. Si tomas La Cruz de JESÚS, eso es por lo que pasarás. Ahora pagarás por ello por ti mismo. Y la severidad. ¿Por qué paso por la severidad del juicio de DIOS TODOPODEROSO? Para elevar el arrepentimiento, elevar la Gracia para elevar la Salvación ante tus ojos.

El libro de Juan, capítulo 8. Desde el versículo 21 dice lo siguiente, aún en el juicio de DIOS TODOPODEROSO representado en la esposa de Lot, Juan capítulo 8, versículos 21 al 30 dice lo siguiente, bendecido pueblo, una vez más.

JUAN 8 :21-30 (RVR) 21 *Otra vez les dijo Jesús: Yo me voy, y me buscaréis, pero en vuestro pecado moriréis; a donde yo voy, vosotros no podéis venir.*

- En otras palabras, deben tener mucho cuidado. EL SEÑOR está diciendo que llegará un momento en el que lo buscarán, pero no podrán encontrarlo.

Significa que es posible buscar a JESÚS y no encontrarlo en el momento de ese juicio, y las personas involucradas en la búsqueda de sí mismas, las motivaciones incorrectas del corazón, los placeres de esta vida. Y, por supuesto, la tragedia del cristianismo apóstata actual dice: Ten cuidado, llegará un momento en el que tratarás de buscarlo y no podrás encontrarlo.

Y recordamos muy bien la lección que JESÚS dio con una higuera en el libro de Marcos, capítulo 11 versículos 12 y 13.

MARCOS 11:12-13 (RVR) 12 *Al día siguiente, cuando salieron de Betania, tuvo hambre. 13 Y viendo de lejos una higuera que tenía hojas, fue a ver si tal vez hallaba en ella algo; pero cuando llegó a ella, nada halló sino hojas, pues no era tiempo de higos.*

Al día siguiente, al salir de Betania, JESÚS sintió hambre y vio a lo lejos una higuera con hojas, lo que significa que estaba florecida y tenía hojas, ¿verdad? Fue a ver si tenía algún fruto. Cuando llegó, no encontró más que hojas, porque no era la temporada de higos. Entonces le dijo al árbol: 'Que nadie vuelva a comer fruto de ti. Nuevamente, maldijo al árbol. Así que EL SEÑOR está advirtiendo a la iglesia actual que está en riesgo de atraer la maldición de DIOS.

Porque está diciendo que, en el caso de los Higueros, siempre que las hojas estén arriba, los higos también están allí, el fruto está allí, y que cuando JESÚS fue esta vez, encontró que las hojas estaban florecidas y floreciendo falsamente sin ningún fruto. Luego maldijo al árbol. Y, sin embargo, hoy encuentras muchas iglesias floreciendo, prosperando. Si te sientas afuera y observas, están cantando, agitando las manos. El coro está vibrante, pero cuando buscas el fruto de la justicia, el fruto del arrepentimiento, el fruto de la santidad, no encuentras ninguno. Estás en riesgo de que JESÚS te maldiga. Mi SEÑOR, afirmas que eres un cristiano.

Estás profesando el cristianismo, y, sin embargo, no tienes fruto de santidad, fruto de justicia, fruto de arrepentimiento. Te arriesgas, un riesgo serio de ser juzgado, el juicio de DIOS representado en esa figura, esa representación de la esposa de Lot que fue barrida. DIOS está diciendo que ÉL JUZGA EL PECADO. Ten cuidado ahora, está diciendo que vivir la vida como de costumbre, una vida cristiana casual que ves en la iglesia hoy en día es un peligro grave para el cristiano. Porque en el libro de Mateo, capítulo 7, versículos 21 al 23, hemos visto que terminan en el lago de fuego.

Mateo 7:21 Y 23 dice: "En verdad os digo que no os conozco", está diciendo que esta vida cristiana casual que ves ha caracterizado a todo el mundo, a todo el cuerpo de CRISTO, una vida cristiana de conveniencia. ÉL dice que corren un grave riesgo de ser arrojados al lago de fuego. Porque vimos Mateo 7, versículos 21 al 23. El versículo 23 dice: "En verdad os digo que no os conozco", el grave peligro de la vida cristiana casual que ves hoy en la iglesia.

Y también lo hemos visto en Mateo 24, versículos 36 al 38, donde dice que algunos estarán comiendo y bebiendo, casándose y viviendo como de costumbre, el peligro de una vida cristiana casual. Te sumirá en la ira inimaginable de DIOS en el lago de fuego. Lo hemos visto en Mateo 25. Las Vírgenes Sabias y las Vírgenes Necias. Las vírgenes necias llevan una vida cristiana casual, de conveniencia. Una vida de conveniencia, un estilo de vida de conveniencia. Al final, son excluidas en el lago de fuego. Lo hemos visto en Mateo 22, cuando están ocupados comprando cosas, una nueva esposa y demás, una vida cristiana de costumbre, los peligros de una vida cristiana usual. La gloriosa noticia de LA VENIDA DEL MESÍAS llega, y todavía estás viviendo una vida cristiana de costumbre.

El grave peligro que conlleva ese tipo de vida. Y EL SEÑOR dice: Ten cuidado, como fue en los días de Noé, así será en esta época, en los días de Noé. **El arca que Noé estaba construyendo era el símbolo del amor de DIOS para la generación. El arca que Noé estaba construyendo era la figura de la Gracia y la Misericordia de DIOS que estaba extendiendo a la generación. En esta era, la Cruz de JESÚS se está extendiendo a la generación.**

En esta era, he visto a JESUCRISTO, EL MESÍAS, sentado en el centro del trono, y mientras ÉL sangra y tiene heridas en el pecho, EL SEÑOR está presentando la sangre. ÉL está presentando AL MESÍAS en el centro para que puedas adorar en esta era, la adoración de la Sangre de JESÚS. ÉL está presentando AL REY mismo que murió por ti, para que puedas adorarlo antes de que llegue la tribulación, porque entonces el Anticristo se impondrá. Hay un grave peligro en una vida cristiana casual. Sabemos muy bien que Adán y Eva tuvieron la oportunidad dorada de elegir el camino de la vida eterna sin experimentar nunca la muerte.

Pero existe un síndrome de lentitud para responder o una resistencia total a DIOS, lentitud para responder o una resistencia total a DIOS que ha consumido a los hombres. Adán y Eva tuvieron una poderosa oportunidad de elegir la vida eterna, de trazar para toda la humanidad una vida sin muerte. Pero existe un síndrome que el diablo trae donde: **Número 1** cualquier cosa de DIOS. A veces la gente la resiste o simplemente es la lentitud, la vacilación para obedecer a DIOS. Y trajo una tragedia, una tragedia eterna. La muerte está aquí hoy. ¿Por qué? Porque entraron en rebelión. Eligieron la rebelión.

Ahora estoy mencionando las cosas que están poniendo en peligro a esta iglesia. También a la iglesia de hoy, Adán y Eva eligieron su propia voluntad, la voluntad propia, la rebeldía, la falta de respeto a DIOS, la desobediencia AL SEÑOR. Eligieron la independencia. Creo que te suena más como si estuviera hablando de la iglesia moderna, ¿verdad?

Eligieron el orgullo humano, eligieron la arrogancia, eligieron la rudeza, eligieron la llamada libertad, eligieron los derechos humanos, eligieron el chantaje. Y sumieron a la raza humana en una tragedia eterna. Y puedo ver que la iglesia actual, la generación actual, también ha elegido la rebelión, la propia voluntad, la voluntad personal, los derechos humanos. Han elegido la falta de respeto y la desobediencia, la independencia de DIOS, el orgullo humano, la arrogancia, la rudeza, la libertad personal para hacer lo que quieras, el chantaje y la burla. Los sumiré en un juicio eterno."

Eligieron el orgullo humano, eligieron la arrogancia, eligieron la grosería, eligieron la llamada libertad, eligieron los derechos humanos, eligieron el chantaje. Y hundieron a la raza humana en una tragedia eterna. Y puedo ver que la iglesia actual, la generación actual, también ha elegido la rebelión, la voluntad propia, la voluntad personal, los derechos humanos. Han elegido la falta de respeto y la desobediencia, la independencia de DIOS, el orgullo humano, la arrogancia, la grosería, la libertad personal para hacer lo que quieras, el chantaje y la burla. Los sumiré en un juicio eterno.

Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo cuando presenta la figura de la esposa de Lot, parada allí, habiendo sido golpeada con la peor ira, el peor fuego, peor que aquellos homosexuales que quisieron profanar a los ángeles de DIOS. Eso es severo. Y EL SEÑOR está diciendo que incluso en los días de Noé, se les dio a las personas una oportunidad, pero eligieron estas cosas, su orgullo, rebelión, desorden, quiero decir, falta de respeto, voluntad personal y, por supuesto, desorden. En el orden de la creación de DIOS, incluso un burro se somete a su amo. Llega un momento en que EL SEÑOR cierra la puerta y juzga al pueblo, y DIOS responde a la maldad. ÉL MISMO VIENE.

Nadie no cerró la puerta. Es EL SEÑOR quien cerró la puerta porque en ese momento también la misma maldad que ves hoy inundó la tierra, malvada y corrupta como hoy. Pero Ezequiel 33:11 dice que la paciencia de DIOS. DIOS no olvidó a Noé. DIOS eligió a Noé por su justicia. DIOS siempre elige a los justos y les avisa sobre el juicio que se avecina. En este momento, está advirtiendo a esta generación sobre el juicio que se avecina. Y DIOS no dio ningún otro plan de redención. En esta era, EL SEÑOR te ha dado el plan de redención, **el arrepentimiento y la Santidad, la Cruz y la Sangre.**

Puedes literalmente salir de ese camino que te lleva al infierno y entrar en otro camino que te lleva al cielo, a la gloria. Y EL SEÑOR salvó a Noé, EL SEÑOR OMNIPOTENTE. ÉL juzga el pecado y la ira de DIOS es inimaginable, insoportable. Hay una batalla seria en curso. Una gran batalla está ocurriendo ahora mismo. El diablo quiere llevarse a la gente con él al lago de fuego para que sufran con él eternamente allí, darle compañía allí. Y, por lo tanto, la generación tiene una elección.

Tienes una elección seria. Quiero usar un ejemplo aquí que está relacionado con la esposa de Lot. Lucas 16, desde el versículo 19 hasta el 31. Otra historia en ese momento. Dice nuevamente Lucas 16:19-31.

Lucas 16:19-31 (RVR) *19 Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de lino fino, y hacía cada día banquete con esplendidez. 20 Había también un mendigo llamado Lázaro, que estaba echado a la puerta de aquel, lleno de llagas, 21 y ansiaba saciarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las llagas. 22 Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. 22 Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. 23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno. 24 “Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta llama. 25 “Pero Abraham le dijo: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero ahora este es consolado aquí, y tú atormentado. 26 Además de todo esto, una gran sima está puesta entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. 27 “Entonces le dijo: Te ruego, pues, padre, que le envíes a la casa de mi padre, 28 “porque tengo cinco hermanos, para que les testifique, a fin de que no vengan ellos también a este lugar de tormento. 29 Y Abraham le dijo: A Moisés y a los profetas tienen; óiganlos. 30 Él entonces dijo: No, padre Abraham; pero si alguno fuere a ellos de entre los muertos, se arrepentirán.*

Esto es muy serio. Así que aquí hay una batalla, bendecido pueblo, y otro caso de alguien que terminó como la esposa de Lot, dice. El hombre rico de repente se encontró en el lago de fuego en el infierno debido a su complacencia, que luego se convertirá en el lago de azufre ardiente, y está pidiendo ayuda. Lázaro está en el cielo y ÉL está pidiendo. Hace una solicitud de oración a Abraham para enviar a Lázaro a buscar un poco de agua con la punta del dedo y tocar su lengua, después de lo cual Lázaro debería salir y advertir a su familia, a sus hermanos y hermanas, a sus hermanos para que no vayan al infierno. Esto es muy serio.

Pero ambas solicitudes fueron denegadas. **Las solicitudes de oración desde el infierno nunca son respondidas.** El tiempo para responder a las solicitudes de oración es aquí y ahora. Ambas fueron denegadas. En otras palabras, el momento para que él creyera o evangelizara a sus hermanos fue cuando estaba vivo en la Tierra.

Si no creyó en las Escrituras cuando estaba en la Tierra, no hay forma de que ahora en el infierno pueda decir: "Ahora creo en DIOS. Diles que crean en las Escrituras". En otras palabras, está llorando por la oportunidad desperdiciada. Y está diciendo que, si no creen en los profetas de YAHWEH, no pueden creer en nadie. Incluso si alguien resucita, no pueden creer en el evangelio. No son material para el cielo. En esa parábola, EL SEÑOR dice que el cielo y el infierno son lugares reales, y que personas reales terminarían allí.

Cada persona que ha vivido en la Tierra pasará la eternidad en el cielo o en el infierno, en uno de los dos, y esto es muy serio. **El momento para prepararte para tu eternidad es mientras estás en la Tierra.** Aquí, en esta parábola, se hace muy claro. ÉL permaneció en su estado. No entró. Perdió su alma eternamente, al igual que la esposa de Lot, esto es sumamente serio. Muchos hoy en día están viviendo en la iglesia como el hombre rico o como la esposa de Lot. Están atrapados y engañados por el atractivo de la riqueza de la Tierra.

Ellos creen erróneamente que la riqueza terrenal, la conveniencia o una vida de lujo son signos del favor de DIOS. Muchos cristianos están atrapados en esta mentalidad en este mismo momento, mientras hablamos. **Ellos creen que cuanto mayor es su riqueza, mayor es el favor de DIOS hacia ellos.** Esto es un serio error, querido pueblo, muy serio. ÉL está diciendo que inmediatamente que esta vida en la

Tierra termina, la humanidad entra en juicio. Así que prepárense. **ÉL está diciendo que la muerte no es el final.**

Es simplemente una puerta hacia la rendición de cuentas, donde debes dar cuenta de cómo viviste la vida que DIOS te otorgó con tanta Gracia. La vida en esta Tierra es simplemente una fase de transición. Aprendimos en Hebreos 9:27-28 que **la muerte es simplemente una puerta**, y 2 Corintios 5:8 **nos dice que estar ausente del cuerpo es estar presente con EL SEÑOR**. Cuando estamos ausentes de nuestros cuerpos terrenales, estamos presentes en la casa DEL SEÑOR, el cuerpo eterno. 2 Corintios 5:1-4 explica:

2 Corintios 5:1-4 (RVR) **1** *Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos.* **2** *Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos de aquella nuestra habitación celestial;* **3** *pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.*

- Esta declaración es muy seria. Puedes profundizar en ella y considerar que sugiere una preferencia por ser transformado. Recuerda que cuando aquellos bajo el altar fueron sacrificados, se les dieron vestiduras, lo que indica que estaban desnudos. Y recuerda que, si mueres antes del arrebatamiento, regresarás. Así que estarás en esa condición.

Vuelves hasta que tu cuerpo, el cuerpo que fue enterrado aquí, sea resucitado, transformado y glorificado. Así que esa afirmación podría significar que prefiere ser arrebatado en lugar de morir y que su alma vaya desnuda. Porque vimos en Apocalipsis 6:9-11 que clamaron y se les dieron vestiduras, lo que indica que estaban desnudos en cuerpos intermedios. Pero lo más importante aquí es que la muerte es una mera transición. **El ladrón en la cruz dijo: "Señor, acuérdate de mí cuando vengas en tu Reino". Jesús le respondió: "De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso".**

Aquí notamos claramente y de manera vívida que el hombre rico no envió una solicitud de oración a Abraham para que lo sacara del infierno. De hecho, **ÉL estaba consciente de que una vez que se es juzgado y condenado al infierno, no hay vuelta atrás.** Las lecciones de recordar a la esposa de Lot son un gran reflejo del juicio de DIOS que se avecina, y ÉL está advirtiéndote que será eterno. El momento para evitar esa ira es ahora, y la forma de hacerlo es mediante el Arrepentimiento y la Santidad. Este es otro caso de alguien que no logró entrar.

Lo impactante es que la vida cristiana casual que muchas personas llevan hoy en día, si te lleva al infierno, resultará en una separación eterna de DIOS. Abraham habla de un abismo eterno que separa de manera perpetua DEL SEÑOR. Es sorprendente que él recuerde con claridad las oportunidades del evangelio que desaprovechó, y ahora esas oportunidades resuenan en su cabeza en todo momento. "Un paralítico ha caminado. JESÚS ha sanado a un paralítico. ¡Un paralítico ha caminado! ¡Oh, un paralítico ha caminado! ¡Un paralítico ha caminado! ¡Un paralítico ha caminado! Un poderoso milagro se ha realizado". Ahora ÉL comprende el valor de esa celebración, porque cuando Capernaúm no se arrepintió, hubo un paralítico que caminó.

Su veredicto está en la Biblia, como cuando Capernaúm no se arrepintió. Ambos lugares han deshonrado a JESÚS. Su juicio está escrito. No están esperando un día de juicio. Entonces, EL SEÑOR dice que el evangelio de la prosperidad que ha consumido a la iglesia actual llevará a la iglesia en la misma dirección que siguió la esposa de Lot, porque está promoviendo la riqueza, una vida cómoda. Afirman que eso es el favor de DIOS, y, sin embargo, el mismo mundo los está alejando DEL SEÑOR. ¿Cómo sabes entonces si lo que EL SEÑOR te ha dado proviene de DIOS?

La forma de saber si lo que EL SEÑOR te ha dado proviene de DIOS es si te acerca a JESÚS. Y la única manera de saber que ese material te ha acercado a JESÚS es si te acerca a la Santidad y la Justicia. ¡Aleluya! clamó a Abraham. Dijo: "Mira, hay tanto dolor en mi lengua. Por favor, envía a alguien para tocar agua y mis labios. Toca mi lengua. Necesito remisión". Y EL SEÑOR dijo que no hay remisión en el infierno. Y no hay compasión. Padre Abraham, ten compasión de mí. No hay compasión en el infierno. No hay arrepentimiento en el infierno. No hay Gracia en el infierno. Recuerda a la esposa de Lot.

Una vez que fue juzgada, todo terminó. La Gracia y la Misericordia, el Perdón, la Compasión, el Amor de DIOS, la Piedad están aquí ahora. Es por eso que la Biblia dice que tendrán que beber el vino sin diluir, es decir, sin Misericordia, Gracia, Compasión, Amor, Arrepentimiento. No se encuentran en el infierno. Esto es muy serio. Y cuando estén en el infierno, recordarán cómo chantajearon a los mensajeros que les trajeron la vida eterna, la invitación para entrar en el cielo acompañada de poder. Esto es muy serio.

EL SEÑOR está diciendo que la iglesia actual debe cambiar de rumbo porque en este ejemplo tremendo, paralelo al de la esposa de Lot, el hombre rico, EL SEÑOR está dando una advertencia ante ustedes. Advierte sobre el engaño de la riquezas, de vivir engañosamente bien, pensando que DIOS está contigo o que tienes tiempo para cambiar.

Entonces, EL SEÑOR está pidiendo arrepentimiento. Es sorprendente que el hombre rico no alimentó a Lázaro. Puedes ver el corazón de DIOS. DIOS ama a los pobres y cuando no son cuidados, DIOS sufre. Pero en esta generación, no quieren llevar el evangelio a ciertos vecindarios, a ciertas personas.

No quieren construir sus iglesias en ciertos vecindarios. No tienen palabra para el hambre. Es una palabra mala para ellos. O la soledad, el dolor, el sufrimiento. La Biblia dice: "Bienaventurados los que lloran". No les gusta el lamento. Dice que aquellos que van y ayudan a los pobres, que están sufriendo en los hospitales, están simplemente extendiendo el ministerio de JESÚS mismo, por lo que ÉL los recompensa.

Nacer de nuevo adecuadamente implica cuidar de la situación de los pobres que sufren en esta era. Este mundo no es nuestro hogar, por lo que EL SEÑOR está diciendo que debemos entender y recibir a los profetas. Los profetas activan una fe especial en ti que te admite en la Gloria en esta era. No queremos juicio. ¿Por qué el profeta DEL SEÑOR habla de juicio? Será insoportable en el lago de fuego. **Escuchar al profeta salva vidas, libera a las personas del fuego del infierno.** Es sorprendente que Lázaro entrará en el cielo simbolizando a los hijos de DIOS, pero sufrió en la tierra. Entonces, en otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que, para los hijos de DIOS, el sufrimiento es normal mientras están en la tierra, es aceptable, debe ser abrazado, es su característica. DIOS ha trazado ese camino para ellos.

En otras palabras, debemos sufrir en esta tierra. ¿Por qué? Porque este es un mundo caído que rechazó a JESÚS y nos rechaza a nosotros también, y la vida en esta tierra es temporal. Al final, hay recompensa en la Gloria del lado de Abraham. Así que ahora, el antídoto de la esposa de Lot.

Así que aquellos que rechazan la Gracia, como el hombre rico, **por defecto están pidiendo a DIOS que los aleje de Su presencia.** Y luego ÉL lo concede eternamente. Los mantiene alejados de ÉL eternamente. Oh, eso es muy serio.

Hay un conflicto que EL SEÑOR estableció desde el principio entre la Justicia y la Maldad, entre la Luz y la Oscuridad. Y EL SEÑOR esperaba que la Iglesia mantuviera ese conflicto entre la santidad y el pecado, que cuando veas que la Iglesia ha comprometido o hecho paz y ha incorporado el pecado en la Santa Salvación de CRISTO, entonces el lago de fuego está acechando.

Volveremos y abordaremos Génesis capítulo 3, versículo 15, donde de nuevo EL SEÑOR advirtió sobre los peligros de Satanás y el pecado y estableció un conflicto eterno entre la Luz y la Oscuridad, entre la Justicia y la Maldad.

Para aquellos que han nacido de nuevo correctamente, volveremos. EL SEÑOR los bendiga, gracias. Debido al tiempo, aquellos que no han recibido a JESÚS repitan esta oración, digan:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

PODEROSO SEÑOR JESÚS, SEÑOR, he visto el horrible ejemplo de la esposa de Lot, los peligros de la vida cristiana casual, los peligros de la complacencia en esta vida. SEÑOR, me arrepiento hoy esta mañana, y te recibo esta mañana en mi corazón para que seas mi SEÑOR y mi Salvador. Te pido, Padre mío, que establezcas la Justicia en mi corazón y me sensibilices ante LA VENIDA DEL MESÍAS en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Hoy nací de nuevo. Amén.

<https://www.youtube.com/live/BxVt4zfBLvc?si=jz-LgHuB03Ld3Xgx>

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>